

TPP、10月に首脳会議

関税撤廃や知財が焦点 閣僚会年内妥結、掛け声倒れも

【バンダースリブガワン共同】ブルネイの首脳バンダースリブガワンで開かれた環太平洋連携協定(TPP)閣僚会合は23日、目標とする年内妥結に向けて「重要な節目」となる首脳会合を10月に開くとした共同声明をまとめた。声明は、関税撤廃や知的財産など難航分野の打開が焦点であることを明示、妥結までなお距離があるが鮮明に...



TPP閣僚会合が閉幕し、共同記者会見で記者の質問に答える甘利TPP相(左端)。右から2人目はフロマン米通商代表=23日、バンダースリブガワン(共同)

【バンダースリブガワン共同】TPP交渉の閣僚会合の共同声明は、年内妥結を追求する姿勢を鮮明にした。政治レベルの意思を具体的な成果につなげるには、今後も続く首脳交渉官の事務レベル協議でどれだけ議論が前進するかが重要だ。...

【共同】政府は、海外の大使館などに駐在して軍事情報を集める防衛駐在官をアフリカ7カ国と南米のブラジルへ新たに派遣する方針を固めた。...

【共同】みんなの党の渡辺氏、野党再編をめぐる路線対立を念頭に「一党や私の方針に反する言動があった。党内融和を促す」と述べた。...

【共同】みんなの党の渡辺氏、野党再編をめぐる路線対立を念頭に「一党や私の方針に反する言動があった。党内融和を促す」と述べた。...

【共同】みんなの党の渡辺氏、野党再編をめぐる路線対立を念頭に「一党や私の方針に反する言動があった。党内融和を促す」と述べた。...

【共同】みんなの党の渡辺氏、野党再編をめぐる路線対立を念頭に「一党や私の方針に反する言動があった。党内融和を促す」と述べた。...

防衛出動の要件緩和も 柳井集団的自衛は全面容認

【共同】集団的自衛権の在り方を検討している「安全保障の法的基盤の再構築に関する懇談会」の柳井俊二座長は23日、共同通信の電話インタビューに応じ、憲法解釈を変更し集団的自衛権の行使を原則として全面的に容認するよう政府に提言する考えを明らかにした。...

北上山地を候補地に選定 1兆円の宇宙探る次世代加速器

【共同】宇宙の始まりを探る次世代の巨大加速器「国際リニアコライダー(ILIC)」の計画を推進する日本の研究者らが23日、東京都内で記者会見し、国内の建設候補地として岩手・宮城両県の北上山地を選定した。...

渡辺氏、柿沢氏を「追放」 みんな、再編で路線対立

【共同】みんなの党の渡辺氏、野党再編をめぐる路線対立を念頭に「一党や私の方針に反する言動があった。党内融和を促す」と述べた。...

東京、安倍首相が決意表明

【共同】2020年夏に五輪の東京招致委員会が招致成功を祈願して開かれた安倍首相の記者会見は、9月7日からの国際オリンピック委員会(IOC)総会(ブエノスア...

樹海

【共同】みんなの党の渡辺氏、野党再編をめぐる路線対立を念頭に「一党や私の方針に反する言動があった。党内融和を促す」と述べた。...

Okinaawa & Hokkaido & Kyoto TOUR "Pacote de 15 dias" Companhia Aérea EMIRATES 11/10/13 a 26/10/13

JAPÃO CULTURAL 2013 17 dias de viagem TUNIBRA TRAVEL

「キューバ人医師輸入は違法」

労働検察局が政策問題視 捜査開始、政府と協議へ

【既報関連】連邦政府の医療政策「マリス・メジコス」の一環として21日に発表されたキューバ人医師4千人を伯国に呼び寄せる計画に、連邦検察局の労働問題部(労働検察局)が、この計画に「完全に違法」として捜査を開始した。MPTは、同件に関する捜査を開始し、政府と協議を行う意向であることも明らかにした。23日付フオリャ紙などが報じた。

第一陣400人が26日到着

ラモス課長は「医師不足という問題を解決するに足らぬ」として、完全に違法だと見做している。現状では疫病や地震といった非常事態に類する緊急事態に限り、受け入れに際しては、キューバ医師らに對して伯国で試験などの選考を行っていないことへの疑問も呈している。MPTが問題視しているのは、キューバ医師が実際に受け取る報酬の額が不明瞭な点に在り、実際に各医師に支払う金額は伯政府から受け取った額の25%に、医師の月給(1人1万レ)は伯政府から米州保健機構(OPAS)経由でキューバ政府に支払われ、各医師への分配はキューバ政府が行うことになっている。伯政府は最終的に医師に支払われる金額について把握していないとして、キューバ政府や政府間協定に基づき、この検査に違反する」とラモス課長は指摘する。

市 学校送迎バス運転手がデモ お茶の水橋がバスだらけに

聖市の公立学校生徒の送迎を行っているバスの運転手たちが22日、賃金の値上げを求めてデモを行った。送迎バスが一斉に通りを縦列したため、市内の交通は混乱した。23日付伯字紙が報じている。

青年400人が亡命希望 世界ユースデーで来伯後 宗教迫害のない伯国は天国

宗教迫害のない伯国は天国

7月23、24、25、26、27、28日に開催された世界ユースデー(JMJ)の後、伯国への亡命を申請中の青年が少なくとも400人いると見られる。伯国は宗教迫害のない天国と見られる。伯国は宗教迫害のない天国と見られる。伯国は宗教迫害のない天国と見られる。



リオ市の施設に身を寄せ、亡命申請中の青年達

「伯国は宗教迫害のない天国と見られる。伯国は宗教迫害のない天国と見られる。伯国は宗教迫害のない天国と見られる。」

ドル高で値上がり傾向加速 為替安定のため中銀が介入

年金記録訂正の結果、時効消滅分が年金時効特例法の成立により、支払われるようになりました(本人死亡の場合は家族に)。

ニッケイ新聞出版、宮城人財財団・アリアンサ日伯文化連盟協賛

前版大好評 全巻売り切れ!!

日伯生活会話ガイド

o Jeitinho no Japão para os brasileiros

ブラジル人のためのニッポンの裏技

日本語とポルトガル語の勉強にすぐ便利

面白くて分かりやすい

画像付き日常生活の会話

カタゴリー別、辞書付き

日本の生活ガイドにも

ご注文・お問い合わせ先

詳しくはニッケイ新聞社 11-3340-6060 担当マリアまで

郵便でのご注文の方は、太陽堂・フォノマギまで

ニッケイ新聞社 11-3340-6060

太陽堂 11-3208-6588

フォノマギ竹内書店 11-3104-3399

特別価格 R\$50

FURUSATO MEGURI - CAXAMBÚ (MG)

VIAGEM DE CONFRATERNIZAÇÃO 2013

PARQUE DAS ÁGUAS DE CAXAMBÚ e SÃO LOURENÇO

Hotel Glória Caxambu 29.NOV à 01.DEZ R\$ 670,00 em apto duplo

KENREN

R. Galvão Bueno, 33 - sala 71 - Liberdade - São Paulo | atendimento@serviceglobal.com.br

SERVICE GLOBAL TURISMO

日本語対応

スペシャルダイヤル

(11)3572-8992

詳しくはお問い合わせください

(11)3572-8990

日本語版

www.serviceglobal.com.br

岡田・大城不動産 OKADA & OSHIRO IMÓVEIS

ALUGA-SE 賃貸物件

LIBERDADE SALA COMERCIAL

LIBERDADE APARTAMENTO

LIBERDADE COMERCIAL

VENDE-SE 売買物件

GUAPIARA MINERAL TERRENO 2 CASAS

POUSO ALEGRE TERRENO

EMBU-GUAÇU TERRENO+SOBRADO

PARQ. CONTINENTAL (PROX. SHOPPING) CASA+EDICULA

PARQ. SÃO LUCAS SOBRADO

3207-1038 / 98369-8288

Rua Galvão Bueno 212 - 5º Andar - sala 52 - Liberdade

Dr. MONICA Y. MORISHITA

Acupuntura

Biomédica 生物医科学

Pós-Graduação em Acupuntura

大学院で針灸学を専攻いたしました

磁石による治療

LOCAL: Rua Thomaz Gonzaga, 95-M (Iwate-kenjinkai)

Liberdade - São Paulo - SP (perto do metrô Liberdade)

Contato = (11) 992-363-956

E-Mail: monicamorishita@yahoo.com.br

日本食ならココで決まり!

Almoço 11:30 às 14:00 hs.

Jantar 18:30 às 23:30 hs.

R. Thomaz Gonzaga, 18 e 20

Liberdade - São Paulo - SP

(11) 3341-7748 / 3341-7749

定食も充実!

隣接のお越しをお待ちしております

年金記録訂正の結果、時効消滅分が年金時効特例法の成立により、支払われるようになりました(本人死亡の場合は家族に)。

問い合わせは以下まで。

TEL・FAX (11) 3105・6946

tadasuminaito@hotmail.com

国際派日本人養成講座

「国際派日本人養成講座」(http://www.2s.biglobe.ne.jp/~nippon/jogindex.htm)では、毎週、新しいコラムが紹介されています。

※これを読めば自然に、日本の文化や歴史に関心もてるような話を毎週掲載しています。より多くの二世の方々や日本語学習者に読んでもらい、少しでも日本に興味を持ってもらえるよう、最寄りの日本語学校や日系団体の掲示板に張ったり、普段は邦字紙を読んでいない兄弟や子や孫などに記事を紹介してください。(ニッケイ新聞編集部)

蘇るアフリカの大地(上)

菅川グローバル2000の開始

1. あなたの国の豊かさをほんの少しでも分かち与えてくれ

1985年1月、山本栄一氏は新聞社特派員としてエチオピアを訪れた。餓死者200万人と言われる大飢饉の状況をレポートするために、山本氏は次のように書いた。



菅川陽平理事長

女は幽鬼のように痩せ衰え、生気のない虚ろな目を宙にさまよわせた。汚れたシヤンマ(肩衣)に身を包み、よろよろとよるめきながら、猛烈な悪臭を放っている。それは死臭のように思われた。泥と糞尿のぬかるみに倒れこんで、そのまま動かなくなった。

2. 見てくれ、この豊作ぶりを

それから10年の1995年9月、菅川グローバル2000プロジェクトの主催である菅川良一の息子で日本船舶振興会(現在の日本財団)を継いだ菅川陽平理事長、緑の革命の創始者であるボーログ博士、そしてカーター元アメリカ大統領をはじめ、世界の農業専門家約1500人がエチオピアを訪れた。約100名の男女の農民が歓迎の踊りを始めた。見てくれ、この豊作ぶりを。こんないっばいの収穫を喜ぶのは何年ぶりのことだろうか。やっとなんか希望を持つことができるようになった。



緑の革命の創始者ボーログ博士

汗まみれの顔を喜びに輝かせながら、農民のアクセル・テフランが語った。その傍らでこれまた農民のグルマが言い添えた。収入が倍になる見通しがあった。長い間望んでいた自転車が買えるようになるかと思うと、うれしくてしょうがない。8歳の長男もなんと毎日、学校にも通えるようになる。いずれはオートバイを手に入れて、アジスアベバにも買い物に行くことができると、「I, p14-16」



カーター元アメリカ大統領

今年も大豊作は間違いない。穀物は昨年、すでに自給自足に達した。今年も輸出ができる。確信している。むしろ広い国土の中には生産の低い地域がない。さらにエチオピア政府は、当時のソ連のソ連とつながり、国営農場の開発に注力したが、ソ連と

ら、「I, p17-20」翌日、山本氏が話を聞いて、この教師に会いに行きたが、すでに前の晩に亡くなっていた。しかし、この小教師の悲痛な願いは、わずか10年後に実現されることになる。「世界は、人類みな兄弟」と唱え続けた菅川良一のイニシヤチブに00プロジェクトの足跡をたどってみよう。

3. 砂漠化と飢饉に直面するアフリカ諸国

16世紀初めにエチオピアを旅行したポルトガルの僧侶アルバレスは、「こんなに穀物や家畜の多いところは、世界にまたとあるまい」と記録している。それが一転して世界最悪の飢饉地帯になってしまったのか?

いわけではないが、わが国の願望であった自給体制はついに確立されたことになる。だがこれがほど速い変革をこう予測したのだろうか。最低でも200年かかるかと思われていたものだ。「I, p158」

4. 魚を与えるよりも、魚を釣る方法を教えよ

エチオピアの大飢饉に対して、日本船舶振興協会理事長・菅川陽平氏はイギリスのミラー・コンツェルンから援助のために10万ポンド(約3500万円)の拠金を要請された。陽平は父の菅川良一(会長)の許可を得て、拠出を即決した。

陽平が救援物資が無事届いたことを報告すると、「それは結構。だが、一と良一は言った。飢えにも一匹の魚を与えるよりも、魚を釣る方法を教える方がずっと効果的だ。価値があるのではないかな。飢えに苦しむ人々が、いつまでも他国の援助を求めず、自力で増産に取り組めるようになることが肝心だ。そのお手伝いをすることを」

5. 菅川グローバル2000プロジェクトの誕生

博士は陽平の要望にじつと耳を傾けていたが、話が終わるとあっさり「無理だろうな」と答えた。自分はまだ若くないし、また資金も湯水のごとく必要になる、という。

博士の答えを良一に電話で報告すると、回答は至極簡単なものだった。「博士はまだ70歳、わたしは85歳だ。資金面についても何の懸念もいらなからぬ。財源としては、アフリカ食糧問題の解決のため、どんな要望、要求にも応じる」と答えた。

6. 議長、何を言われるのか!

カーター、ボーログ博士、そして菅川良一、陽平理事長、菅川陽平氏はイギリスのミラー・コンツェルンから援助のために10万ポンド(約3500万円)の拠金を要請された。陽平は父の菅川良一(会長)の許可を得て、拠出を即決した。

菅川良一は議長の前室に入ると、ガナナ国旗の前で立ち止まり、深々と敬禮した。これはこの国の国旗にも礼を尽くす良一のやり方であった。その様子もローリングスはじつと見ていた。

「議長、何を言われるのか」と鋭く言い放った。ローリングスも、この声の勢いに押され、思わず口を閉じた。

「わたしはアフリカの人々、そしてあなたの国の国民が飢えに苦しむのを見るにしのびず、何か力になりたいと、やってきたのだ。」

「議長、何を言われるのか」と鋭く言い放った。ローリングスも、この声の勢いに押され、思わず口を閉じた。

「わたしはアフリカの人々、そしてあなたの国の国民が飢えに苦しむのを見るにしのびず、何か力になりたいと、やってきたのだ。」

Table with 4 columns: Time, Program Name, Channel, and Description. Includes NHK logo and program details for 25th (Sun).

Table with 4 columns: Time, Program Name, Channel, and Description. Includes NHK logo and program details for 26th (Mon).

Table with 4 columns: Time, Program Name, Channel, and Description. Includes NHK logo and program details for 27th (Tue).

楽天の窮地、田中が救う

無敗のエース、崩れず



6回、2死二、三塁のピンチで代打福浦を空振り三振に仕留め、雄たけびを上げる楽天・田中

【共同】チームが5連敗と調子を落とす中で迎えた2位ロッテとの直接対決。無敗のエースは、この日も崩れなかった。楽天の田中は立ち上がり、このピンチをしのぎ、7回の無失点と貫禄の投球。窮地のチームを救い、連勝記録をまた一つ上積みした。

出だしたはずは制球が定まらなかった。一回先頭の岡田に二塁打を許すと、1死後に井口に死球を与え、2死後に角中への四球で満塁に。サブローにフルカウントからのスプリットが胸のあたりの高さへ抜けた。だが、これが辛うじてストライクと判定され、見逃し三振。その後は次打にリズムを取り戻し、緩急を付けて、梶谷が6打点の大暴れDeNAの梶谷が4安

32歳松坂、メッツ入り

きょうの夕軍戦に先発

【ニューヨーク共同】米大リーグ、メッツは22日、インディアンス傘下の3Aコロロンバスから自由契約となった松坂大輔投手(32)の獲得を発表した。

23日(日本時間24日)のタイガース戦に先発し、レッドソックス時代の昨年10月3日のヤンキース戦以来の登板に臨む。背番号は16。

ナ・リーグ東地区のメッツは58勝67敗と不振で、プレーオフ進出



インディアンスからメッツ入りした松坂大輔投手

【共同】20年夏季五輪の東京招致委員会は23日、開催都市が決まる9月7日からのIOC総会(ブエノスアイレス)に向け、東京都庁で招致成功に向け出陣式を行った。記者会見で猪瀬直樹知事は「チームニッポンの結束力が増してきた」と述べた。

【共同】20年夏季五輪の東京招致委員会は23日、開催都市が決まる9月7日からのIOC総会(ブエノスアイレス)に向け、東京都庁で招致成功に向け出陣式を行った。記者会見で猪瀬直樹知事は「チームニッポンの結束力が増してきた」と述べた。

【共同】25日にプロデビューするロンドン五輪ボクシング男子ミドル級メダリスト、27歳の村田諒太(三迫)が23日、東京都内で記者会見を開き、記者と握手した。

【共同】25日のプロデビューするロンドン五輪ボクシング男子ミドル級メダリスト、27歳の村田諒太(三迫)が23日、東京都内で記者会見を開き、記者と握手した。

【共同】20年夏季五輪の東京招致委員会は23日、開催都市が決まる9月7日からのIOC総会(ブエノスアイレス)に向け、東京都庁で招致成功に向け出陣式を行った。記者会見で猪瀬直樹知事は「チームニッポンの結束力が増してきた」と述べた。

22^a EXPOAFLORD
Exposição ARUJÁ 2013
MUNDO ENCANTADO

AGOSTO 24, 25, 31
SETEMBRO 1, 7, 8

Informações:
Av. PL. do Brasil, Km 4,5
Fazenda Velha, Arujá - SP
(11) 4655-4227 | (11) 4655-1928
www.expoaflord.com.br

Patrocínio: SAKATA, Sakura, ISAFLORA, SENAR, R, FAPSP

Apoio da Prefeitura de Arujá: YOSHURA, GOVERNO DO ESTADO SÃO PAULO, CAIXA, GOVERNO FEDERAL BRASIL, GOVERNO DO ESTADO SÃO PAULO

ニッケイ新聞
EDITORIA JORNALÍSTICA UNIÃO NIKKEI LTDA.
Rua da Glória, 332 - Liberdade
CEP 01510-000 - São Paulo - SP
Telephone: (11) 3340-6060
Fax: (11) 3341-6476
www.nikkeishimbun.com.br

Diretor Presidente: Raul M. Takaki
Jornalista Responsável: Takao Miyaguchi - MT 15.167-SP
Redator: Masayuki Fukasawa
Redação: nikkeybr@nikkeishimbun.com.br
Assinatura: nikkeyshimbun@yahoo.com.br
Publicidade: anuncio.nk@hotmail.com
Periodicidade: Terça-feira à Sábado
Preço Assinatura:
R\$ 610,00 (Anual) / R\$ 330,00 (Semestral)
Assinatura PDF:
R\$ 250,00 (Anual) / R\$ 130,00 (Semestral)

【共同】20年夏季五輪の東京招致委員会は23日、開催都市が決まる9月7日からのIOC総会(ブエノスアイレス)に向け、東京都庁で招致成功に向け出陣式を行った。記者会見で猪瀬直樹知事は「チームニッポンの結束力が増してきた」と述べた。

【共同】20年夏季五輪の東京招致委員会は23日、開催都市が決まる9月7日からのIOC総会(ブエノスアイレス)に向け、東京都庁で招致成功に向け出陣式を行った。記者会見で猪瀬直樹知事は「チームニッポンの結束力が増してきた」と述べた。



100 入植百周年

リベイラ沿岸の神様・北島 平野、上塚植民地創設の素因

西館正和は「父はこち... 北島は東京の築地英... 1908年に日本赤十字社を退社、1913年に伯刺西爾拓殖会社に入社し、その年の5月から渡伯赴任した。桂とレ...

「1933年にジボラに入った。ちょうど20周年だった。西館は日本で小学3年を終えて4年に入ったところで渡伯した。当地ではブラジル学校に1年半行っていたが、兄が死んで辞めた。西館「僕は日本を出るときには兄貴が二人おっ...

第2次大戦と日本移民

勝ち負け騒動の真相を探る

外山 脩

8月20日。ソコカバナ線アヴァレーノの認識派の岡本良平が、3人の若い男に襲われた。が、機先を制して反撃したため、無事であった。3人はその後逮捕された。戦勝派もヤラれる

認識派ではなく戦勝派が殺されたのである。殺されたのは警官隊であるが、側に認識派が居たという。島野は、彼らに急襲された時、仲間と一緒に逃げた。仲間と一緒に逃げた。仲間と一緒に逃げた。仲間と一緒に逃げた。



「リベイラ沿岸の神様」とまでいわれた北島研三医師(二十周年写真真嶋安中末次郎)

1923年、ジュキア線一帯にマリアアが大流行した際、助手を連れて救援に赴くが、必死の医療活動の中で自身もマリアアに感染してしま...

長之は、島野が撃たれた現場は見えていなかった。長之は、島野が撃たれた現場は見えていなかった。長之は、島野が撃たれた現場は見えていなかった。

長之は、島野が撃たれた現場は見えていなかった。長之は、島野が撃たれた現場は見えていなかった。長之は、島野が撃たれた現場は見えていなかった。

直来者が来るまでの間に聖州各地で植民地が生まれてきた。当初の計画にはなかった桂だが、結果的にこのおかげでイグアッペ全体が、最初の...

植民地という名称を得た。(つづく、深沢正雪記者) 秋の気配見つけた? きょう「処暑」

「俺もそう思う」小宮も力いっぱい叫子の手を握り返した。小宮も力いっぱい叫子の手を握り返した。小宮も力いっぱい叫子の手を握り返した。

「俺もそう思う」小宮も力いっぱい叫子の手を握り返した。小宮も力いっぱい叫子の手を握り返した。小宮も力いっぱい叫子の手を握り返した。

「俺もそう思う」小宮も力いっぱい叫子の手を握り返した。小宮も力いっぱい叫子の手を握り返した。小宮も力いっぱい叫子の手を握り返した。

著者への意見、感想はtkamada@nifty.com 麻野 涼 移り住みし者たち

Beneficência Nipo-Brasileira de São Paulo Centro Médico Liberdade ENKYO サンパウロ日伯援護協会 リベルダーデ医療センター

泌尿器科専門 山田レナット 医学博士 Dr. RENATO YAMADA Consultório Médico

kenko hirose 健康食品 プロポリス・アガリクス専門店

PC Liberdade パソコンのことなら 修理/販売 何でもおまかせ

老けこむのはまだ早い健康と護身に 武術・空手・格闘技 武術療法研究会 森山 道場

プロポリス専門店 プロポリス有名ブランド各種 アガリクス 健康食品全般 ムラサン健康食品

Shiatsu・整体・針灸で ポケ予防、物忘れの治療を致します Prof. MINORU

Beneficência Nipo-Brasileira de São Paulo Hospital Nipo-Brasileiro サンパウロ日伯援護協会 日伯友好病院

